



Estrategia busca sofocar a militares, según ejército

Rusia recurre a armas químicas, acusa Kiev



Redacción • La Razón

Las fuerzas rusas violaron nuevamente normas internacionales al usar armas químicas prohibidas contra tropas defensoras, acusó el Estado Mayor de Ucrania, mientras la nación busca recuperar el suministro eléctrico dañado por los bombardeos.

EL DATO

EL PRESIDENTE VOLODIMIR ZELENSKI llamó a la población a usar el invierno como una fortaleza para unirse y ayudarse unos a otros para superar la estrategia y embates rusos.

En medio de nuevos ataques contra Jerson y Sumi, los nuevos blancos del enemigo, el ejército de Volodimir Zelenski aseveró contar con pruebas de que el "Estado terrorista" lanzó recientemente granadas K-51 a la región este a través de drones para reducir la presencia de los locales en algunas zonas con miras a recuperar posiciones estratégicas.

Denunciaron que a los rivales no les basta con arrastrar a soldados y civiles a condiciones extremas por el frío y la luz, sino que ahora intenta cegarlos y sofocarlos con sustancias severamente dañinas como la cloropicrina o nitrocloroformo,

DEFENSORES recuperan evidencia en Zaporiyia y ya dotan a aliados de protección especial; gobiernos afines ven en este ataque un nuevo signo de debilidad de las fuerzas del Kremlin

utilizado como gas lacrimógeno en la Primera Guerra Mundial.

Según evidencia recuperada en el campo de batalla los enemigos lanzaron aerosoles con ese químico para impedir la respiración de los soldados, intoxicarlos y hasta dañar órganos como pulmones y la piel, pues causa irritación en éstos, en los ojos y salpullido, y así contener a los defensores, lo que permitiría los avances en puntos estratégicos.

De acuerdo con las pruebas mostradas en la cuenta de Facebook del Estado Mayor y de Telegram de las Fuerzas Navales ese material fue hallado en la región anexada de Zaporiyia, en donde encontraron partes del artefacto usado para rociar e intoxicar a las tropas junto a piezas de aviones no tripulados. Mientras que unas semanas antes la guardia fronteriza reportó un hecho similar en Donetsk, zona que Rusia asegura le pertenece tras un referéndum ilegal.

Ante estos ataques, algunas filas en el campo de batalla ya fueron reforzadas con equipo de protección especial, según un comunicado, y recordaron que no es la primera vez que Moscú usa

armamento prohibido, pues en meses previos atacaron con bombas de fósforo.

Dicha información se revela a sólo unos días de que la Inteligencia en Kiev advirtiera que los ocupantes preparaban este tipo de armas en su contra, por lo que ponen la mira en la transportación de sustancias para doblegar a quienes después de nueve meses siguen luchando para cortar el avance del Kremlin, pues en una de las cuatro regiones anexadas en octubre pasado ya fueron expulsados parcialmente.

Al respecto, aliados consideran que estas acciones evidencian que no hay intención de negociar, pese a las declaraciones de líderes rusos, y signos de debilidad del invasor, pues al no lograr los objetivos en el tiempo previsto, recurren a nuevas estrategias para asentarse en zonas estratégicas a pocos días del invierno.

Y es que gobiernos que refuerzan a Zelenski dijeron que ante la pérdida de fuerza y armamento rival los defensores están en mejor posición que el rival tanto para atacar como en un hipotético escenario de diálogo, como aseguraron la semana pasada Francia y Estados Unidos.

9

MIL 400 civiles han fallecido desde que comenzó la guerra, según Kiev